

Antrag

der Abg. Klubobfrau Svazek BA, Lassacher, Rieder, Dr. Schöppl und Stöllner betreffend
Erhöhung des Fahrtkostenzuschusses

Zahlreiche Salzburger Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sind aufgrund von Berufswegen in Verbindung mit der zugespitzten Wohnpreissituation auf das Privatauto angewiesen. Mit ihnen leiden auch eine Vielzahl an Kleinunternehmer und Gewerbetreibende aufgrund des enormen, aktuellen Anstiegs der Treibstoffpreise. Entsprechend der Entfernung zum Arbeitsort beträgt die Kostensteigerung zwischen einigen hundert bis sogar hin zu über € 1.000,-- pro Person bzw. Fahrzeug jährlich. Das Pendlerpauschale reicht mittlerweile längst nicht mehr aus, um die Kosten für diese Art der Teuerung zu substituieren. Die jährlichen Fahrtkostenzuschüsse müssen daher spürbar angehoben werden. Die unterfertigten Abgeordneten sehen hier das Land in der Verantwortung, die Kosten für das Pendeln zu subventionieren. Denn gerade im Innergebirg, wo weite Wege zum Arbeitsplatz zurückgelegt werden, können sich etliche Menschen das Pendeln nicht mehr leisten.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

1. Die Salzburger Landesregierung wird aufgefordert zu prüfen, inwieweit eine weitreichende, zusätzliche finanzielle Unterstützung für Pendler seitens des Landes Salzburg möglich ist und dem Landtag bis zum 1. Jänner 2022 zu berichten.
2. Dieser Antrag wird dem Ausschuss für Infrastruktur, Mobilität, Wohnen und Raumordnung zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 10. November 2021

Svazek BA eh.

Lassacher eh.

Rieder eh.

Dr. Schöppl eh.

Stöllner eh.